

*TEC

INNOVACIÓN Y ACCESO A LA EDUCACIÓN **SUPERIOR**

El tecnológico ofrece formación virtual, híbrida y herramientas innovadoras que conectan a los estudiantes con el mercado laboral y que les permite completar su carrera de educación superior en un año y medio.

LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA con carreras 100% virtuales e híbridas brindan facilidades a los estudiantes para acceder a una educación superior de calidad.

a Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG) ha dado un paso trascendental en la educación superior ecuatoriana con el lanzamiento del Tecnológico UCSG TEC. Esta iniciativa busca transformar el aprendizaje a través de carreras diseñadas para responder a las exigencias del mercado laboral actual y del

Durante la ceremonia de lanzamiento, el rector de la UCSG, el Doctor Walter Mera Ortiz, destacó la importancia de este hito institucional. "Nuestra universidad tiene 63 años formando profesionales de excelencia. Con el Tecnológico UCSG TEC reafirmamos nuestro compromiso con la innovación académica y la accesibilidad educativa", expresó ante un auditorio que contó con la presencia de autoridades, docentes y empresarios invitados.

El modelo educativo del tecnológico se fundamenta en clases con componentes 100 % virtuales, un sistema optimizado de créditos y una plataforma tecnológica avanzada. El sistema propuesto permite completar carreras técnicas en solo año y medio, reduciendo significativamente los tiempos de formación en comparación con otros institutos tecnológicos.

"Hemos diseñado nuestras carreras técnicas y tecnológicas bajo un modelo en el cual su duración está distribuida en tres periodos académicos, cada uno con 20 créditos, asegurando así una formación más eficiente v enfocada". detalló Armando Echeverría, director del UCSG TEC.

El Tecnológico ofrecerá carreras en cuatro áreas del conocimiento: Ciencias de la Ingeniería; Ciencias Humanas y Educación; Educación Comercial y Administración; y Ciencias de la Salud y la Vida. "Nuestro enfoque es generar conocimiento aplicable, brindando a los estudiantes herramientas para una rápida inserción laboral", destacó Echeverría.

En el evento, la doctora Ángela Calderón, presidenta de la Comisión Permanente de Institutos y Conservatorios Superiores del Consejo de Educación Superior, resaltó el impacto de la educación técnica en el desarrollo del país. "El saber hacer es fundamental. Con programas como el UCSG TEC, estamos preparando jóvenes para enfrentar

los desafíos del mundo concretas", agregó.

de la UCSG.

artificial

preguntas.

denominada ELSA,

facilitará ensayos

apoyo académico

y proporcionará

en tiempo real.

que responderá

APORTE EMPRESARIAL

En el evento también se resaltó la conexión del Tecnológico UCSG TEC con el sector empresarial y la importancia de que este sea un aliado estratégico para el sector productivo.

"Hoy, la demanda de talento especializado está en constante crecimiento. La educación técnica es clave para la competitividad del país", afirmó José Antonio Hidalgo Molina. director ejecutivo de la Asociación de Exportadores de Banano del Ecuador.

El directivo destacó además que carreras como Logística, Administración Financiera y Producción Audiovisual están alineadas con las necesidades actuales del mercado laboral.

La propuesta educativa del Tecnológico UCSG TEC se fortalece con alianzas estratégicas con empresas como Samsung y Telefónica, las cuales contribuirán con tecnología y planes de conectividad para los estudiantes.

El evento concluyó con una invitación a la comunidad académica y empresarial a sumarse a esta iniciativa. "Este es solo el comienzo de un viaje que cambiará vidas. UCSG TEC es la puerta al futuro de la educación superior en Ecuador", enfatizó el rector Mera Ortiz.

Con esta propuesta innovadora, la UCSG reafirma su liderazgo con la educación superior del país, ofreciendo un modelo accesible, tecnológico y de alta calidad que responde a las exigencias de un mundo en constante evolución. 🏵

OFERTA ACADÉMICA **DE UCSG TEC**

• CIENCIAS DE LA INGENIERÍA:

Procesamiento de Alimentos (Híbrida) Desarrollo de Software (En línea) Inteligencia Artificial (En línea)

• CIENCIAS HUMANAS Y DE LA EDUCACIÓN:

Producción y Animación 3D (En línea) Post Producción Audiovisual (En línea)

• EDUCACIÓN COMERCIAL Y ADMINISTRACIÓN:

Logística y Transporte (En línea) Tributación (En línea) Administración Financiera (En línea) Publicidad (En línea) Negociación y Ventas (En línea)



EL RECTOR DE LA UCSG. Walter Mera, revisó con el equipo académico y financiero la distribución de los periodos.

Escanea el QR para conocer 'más sobre el UCSG TEC



JUNIO 2025 9

real con habilidades La plataforma del **UCSG TEC** La plataforma educativa del UCSG TEC incorpora incorpora herramientas interactivas herramientas y una inteligencia artificial interactivas y una denominada ELSA, inteligencia

diseñada para acompañar a los estudiantes en su proceso formativo. "ELSA responderá preguntas, facilitará ensayos y proporcionará apoyo académico en tiempo real. No podemos resistirnos a la tecnología, debemos integrarla a la educación", enfatizó Vicente Gallardo, director del Centro de Desarrollo Tecnológico

8 · UCSG